

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

die Ferien neigen sich dem Ende zu und wir hoffen ihr hattet eine gute Zeit.

Hier ein paar organisatorische Hinweise:

Am **Montag**, den 09.09.2024 startet wieder die Schule.

Die Klassen 2 bis 4 starten um 8:40Uhr bis 12:05Uhr.

Die Klassen 6 bis 10 starten um 7:50Uhr bis 11:15 Uhr.

Um 19:30 Uhr findet der Elternabend für die neuen Erstklässler in der Mensa statt.

Für die Klassen 2 bis 4 und 6 bis 10 findet am Montag und Dienstag Klassenlehrerunterricht statt.

Am **Dienstag**, den 10.09.2024 kommen die neuen Fünftklässler um 8:40 Uhr in die Neue Mensa zu einer gemeinsamen Begrüßung. Es findet bis Donnerstag Klassenlehrerunterricht statt. Am Freitag startet dann der Stundenplan.

Am **Mittwoch**, den 11.09.2024 begrüßen wir um 8:45 Uhr die neuen Erstklässler mit einem Gottesdienst und anschließender Einschulungsfeier in der Stadthalle. Es findet die ganze Woche Klassenlehrerunterricht statt.

In der ersten Schulwoche gibt es keine Nachmittagsschule oder Lernzeit.

Frühbetreuung gibt es nur nach Anmeldung und Nachmittagsbetreuung findet nur in dringenden Fällen statt.

Bis **Freitag**, den 13.09.2024 müssen die AGs gewählt sein und die Anmeldungen für den Ganzttag abgegeben werden. Hierzu gibt es für alle Eltern noch eine digitale Abfrage im Iserv.

Ab der zweiten Schulwoche ist nach vollständigem Stundenplan Unterricht – auch Nachmittagsschule.

Am Donnerstag, den 19.09.2024 ist für die ganze Schule ein Ausflugstag geplant. Nähere Informationen gibt es von euren Klassenlehrern.

In der dritten Schulwoche starten die AGs.

Jetzt wünschen wir euch noch ein paar erholsame Tage und freuen uns euch am 09.09.2024 wieder in der Schule begrüßen zu dürfen.

Eure Schulleitung S. Korder und S. Dörflinger mit dem gesamten Kollegium der Schule Schrozberg